
報告事項 

一、晨興進度:9/24(一)~9/29(六)晨興聖言利未記結晶讀經(四)第十篇 

二、弟兄姊妹成全聚會:弟兄成全 9/23(日)19:30~21:30  姊妹成全 10/7(日)19:30~21:00   
三三三三、、、、宜蘭市召會讀經追求進度表： 

四、宜蘭日間成全班每週四上午 8:20~12:00 在進士會所，第一堂：詩歌應用於擘餅聚會，第二堂：歷

史與啟示，第三堂：神命定之路的實行。此次成全不收費用，歡迎弟兄姊妹踴躍報名全程或參加部

分旁聽，一同享受節期。 

五、2018年國際感恩節特會於 11/22(四)至 11/25(日)在美國北卡夏洛特市舉行，報名請洽邱淑眞姊妹 
六、2018年冬季訓練於 12/24(一)~12/29(六)在美國安那翰舉行，報名請洽邱淑真姊妹。 
七、陳姜丹桂姊妹（陳亮宏弟兄母親）於 9/15主裡安睡，謹訂 9/30主日下午 1點 30分 

於福園 803廳進行安息聚會，盼弟兄姊妹前來扶持。 
禱告事項 

1、 栽種召會樹：為南澳鄉開展行動，預備合適的家及聚會場地代禱。 

2、 新受浸聖徒：八月/進士區:鄭武林；黎明區：吳明原；礁溪召會：吳碧蓮；員山召會:陳瀅絜 
九月/文化區：諶恩慈；進士區：林碧華等弟兄姊妹並穩定在召會生活中代禱。 

3、 海外開展：每人每年奉獻1500元為着海外開展，請弟兄姊妹們記念並擺上。 
4、 原有福音車使用已超過15年，基於服事各面考量預定購買新車，請衆聖徒多有代禱記念。目前奉獻

金額為431,950元。 
5、 已過9/19(三)大專福音聚會來了45位學生，其中有31位福音朋友，請為學生們後續的家聚會牧養代

禱。 
6、 本學期育才、宜蘭、壯圍三所國小共22個班級實施生命教育課程，請為各校學生老師及家長代禱。

保守參與授課的弟兄姊妹有主恩典的同在。 
 
人數統計 (9/10--9/16) 
 

日期 9/24(週一)------9/29(週六) 

讀經含註解 路加福音第二十二章 

生命讀經 第四十九、五十篇 

項目 
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頭城鎮召會 11 -- 3 8 4 -- 7 -- -- -- -- 13 

礁溪鄉召會 35 -- 21 35 15 -- 33 2 -- -- -- 49 

壯圍鄉召會 7 -- 3 2 -- -- 12 2 -- -- -- 22 

員山鄉召會 57 -- 19 34 26 -- 4 6 7 1 -- 58 

蘇澳鎮召會 16 -- 9 5 17 -- 5 -- -- -- -- 26 

大同鄉召會 8 -- 3 12 7 -- 10 -- -- -- -- 16 

宜 

蘭 

市 

召 

會 

文化區 68 -- 18 64 50 -- 29 1 -- 1 -- 118 

延平區 40 -- 11 26 10 -- 23 11 -- -- -- 53 

進士區 60 -- 11 41 38 -- 36 -- -- -- -- 76 

青少年區 17 -- 3 18 6 -- 8 1 -- -- -- 27 

合計 319 -- 101 245 173 -- 167 23 7 2 -- 458 
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從一匹駿馬到一座城從一匹駿馬到一座城從一匹駿馬到一座城從一匹駿馬到一座城    

當我們看過所有用來描繪尋求者的表號之後 ， 我

們感到希奇 ： 從駿馬到園子 ， 最後到一座城 ， 而這座

城又是一支軍隊。對主而言 ， 她是美麗而秀美的 ； 但

對仇敵而言 ， 她是威武且駭人的。在積極一面 ， 她是

城 ， 彰顯神自己而完成神的定旨 ； 在消極一面 ， 她是

軍隊 ， 對付神的仇敵而完成神的定旨。城是在其美麗

和秀美中彰顯神 ， 而軍隊是對付神的敵人。但願這不

僅是在我們中間的一種教訓或說法！我們都必須進入

對這些事物的經歷裡。我們需要啟示、實際和真實的

經歷。這位尋求者如何能這樣成長 ， 以致她向著主成

為一座園子？我們必須看見這園子是如何產生的。雖

然我們能說 ， 我們已經看見了 ， 但我們仍需進一步的

看見。 

兩方面兩方面兩方面兩方面    

這卷書的第一部分給我們看見基督徒生活的第一

方面 ， 而末了一部分給我們看見基督徒生活的最後一

方面。第一方面 ， 主要的是關乎個人的。最後一方面 ，

就是團體的生活。在前述的八個表號中 ， 我們已經看

見基督徒生活個人的一面。駿馬、鴿子眼、百合花、

鴿子、煙柱、臥榻、華轎和冠冕－這一切主要的是描

繪個別的基督徒生活。如果我們大多數人能變化成為

主的華轎或冠冕 ， 我們會認為那就是我們基督徒生活

的終極成就。如果我們能成為變化的華轎 ， 為著主的

行動 ， 這是何等的美妙！成為冠冕 ， 為著主的榮耀和

誇口－那太美妙了！她在基督徒的生活上已經完全了

。 

若有所缺若有所缺若有所缺若有所缺    

為什麼在達到這樣的地步之後 ， 仍有黑影而天仍

未亮？因為無論她達到多高 ， 主最後的定旨仍未完成

。就著她自己而言 ， 她滿足了 ， 也成熟了。但是關於

主的定旨 ， 仍一無所成。她已達到了如此高的光景 ，

但她仍覺若有所缺。天還沒有破曉 ， 還有一些黑影。

所以她要帶自己上到主受死的山和主復活的岡上。 

需要更多的時間需要更多的時間需要更多的時間需要更多的時間    

這種經歷需要更長的時間來經過。沒有人知道她

要在那裡待多久。我們都需要更長的時間，好停留在

沒藥山和乳香岡上。有一件事是確定的：這是不可能

在一夜之間完成的。這不是你再讀一章聖經，再花半

小時停留在主的面光中，就能得著的。不，我們必須

留在那裡。這是需要時間的。 

轉移到利巴嫩轉移到利巴嫩轉移到利巴嫩轉移到利巴嫩    

她說她自己要上到沒藥山和乳香岡去，但最後主

呼召她到利巴嫩山。『我的新婦，來，與我同去，從

利巴嫩，與我一同從利巴嫩…來觀看。』（四8。）

沒藥表徵主的死，乳香表徵主的復活，而利巴嫩是主

升天的預表。主的死和復活的經歷，把她轉到主的升

天。如今她是在主升天的山頂上。我們一直有一種危

險存在，就是容易滿足於我們所達到的。主絕不會滿

意於我們基督徒生活的任何光景。我們太容易滿足於

我們所達到的，但主並不這樣。如今尋求者達到主升

天的山頂，這是何等美妙！她不僅豐富的經歷了主的

死與復活，她也達到了主升天的山頂。 

進一步的呼召進一步的呼召進一步的呼召進一步的呼召    

這時主又進一步的呼召她。主呼召她離開利巴嫩

山頂，就是主升天的山頂。但我們既已到達了主升天

的山頂，似乎就該留在那裡。但因為這只是個人的達

到，所以主呼召她離開。我不信我們中間任何一個人

如果達到這樣的地步，會願意離開；但主呼召她離開

。然而在此之前，主從未稱她為妹子或新婦。只有現

在祂稱她為：『我的新婦，來，與我同去…。我妹子，

我新婦，你奪了我的心…。我妹子，我新婦，你的愛

何等美麗！』（四8～10。）主呼召她離開利巴嫩，

到別的地方去。主呼召她離開升天的山頂回到地上來

。若不從升天的山頂下來，在地上就不可能有一個園

子。這詩描繪了召會生活中的基督徒。園子不能在諸

天之上；園子必須在地上。主呼召她離開升天的山頂

後不久，她就成了地上的一個園子。『我妹子，我新

婦，乃是關鎖的園，禁閉的井，封閉的泉源。』（四

12。）這園子不是在山頂上；因為在那裡很難長出那

許多香料。這裡的詩給我們看見，在山頂上不久之後，

她在地上成了一個園子。 

(摘錄自/雅歌中所描繪的生命與建造 /第九篇上）



職事信息------------------------------------七個作豫表的節
期時代的應驗 

我們已經說過七個節期，現在我想說到這七個作豫表的節期時代的應驗。 

一、逾越節:逾越節已經應驗於基督受死的那日。（太二六 2，17～19，26～28，林前五 7。） 

二、無酵節:無酵節應驗於召會時代。（林前五 7～8。） 

三、初熟節:初熟節已經應驗於基督復活的那日。（林前十五 20。） 

四、五旬節:五旬節已經應驗於基督復活後的第五十日，就是聖靈澆灌下來的那日。（徒二 1～4，參

徒一 3。）以上四個節期都時代的應驗在同一年內，甚至在同半年內，就是基督受死、復活、

以及升天，把聖靈澆灌下來的那一年。這完全與神的救贖有關，並且已經應用於我們這些基督

徒身上。 

五、吹號節:吹號節要應驗於基督的再來。（太二四 31。） 

六、遮罪節:遮罪節要應驗於以色列人被聚集回到他們先祖之地以後，他們回轉歸向神的日子。（羅

十一 26～27，亞十二 10～14。）以色列人回轉歸向神，不僅要實際的回到他們先祖之地，也

要在靈裏回轉歸向神自己。 

七、住棚節:住棚節要應驗於要來的千年國，為期一千年，（啟二十 4～6，）是神舊造裏一切時期的

總結，為著要來的新天新地有新耶路撒冷為其中心。（啟二一 1～2。）千年國要將神的新造引

進新天新地，作其中的新耶路撒冷，存留直到永遠；新耶路撒冷乃是神那從舊造產生出來之新

造的總和。末了這三個節期要在一年的『第七月，』就是基督回來的時候，得著應驗。 

（摘錄自利未記生命讀經/第五十四篇） 

十二籃選讀------------------------------神也必擦去他們⼀

切的眼淚    

讀經：以賽亞書四十九章十節，啟示錄七章九至十七節。 

在今天，我們能享受那三樣福氣，但是，我們並非不流淚。擦乾眼淚是到了天上才有的。以賽亞

四十九章十節沒有說這一種福氣，因為它是記載在地上的光景。我們的主耶穌在世上是完全安息，有

時在困難中能直行過去，但是，祂曾一哭於拉撒路墓旁，再哭於將進耶路撒冷時，最後哭於客西馬尼。

希伯來五章說祂大聲哀哭，流淚懇求。可見流淚是在今世不可免的。不過，我們的眼淚，神都記在冊

子上，裝在皮袋裡。（詩五六 8。）所以，有一位基督徒說，流淚是苦的，可是，神顧念我們的流淚，

這也是一種福氣！ 



我們今天雖不免流淚，但是，我們如果相信神的話，我們就能在今天得著滿足，有神的遮蓋，並

且有主的牧養。這三樣是神應許我們今天就可以享受的福氣。 

（摘錄自倪柝聲/十二籃/第一輯第五篇） 

建立家聚會牧養聖徒的習慣(一) 
『建立家聚會牧養聖徒的習慣』，這題目大家並不陌生，只是有沒有建立，是我們要注意的。 

為着基督身體的建造為着基督身體的建造為着基督身體的建造為着基督身體的建造，，，，實行那合乎聖經的聚會與事奉的路實行那合乎聖經的聚會與事奉的路實行那合乎聖經的聚會與事奉的路實行那合乎聖經的聚會與事奉的路，，，，共有四個步驟共有四個步驟共有四個步驟共有四個步驟：：：： 

一 訪人傳福音，將罪人生為神的兒女。 

二 到初信者家中聚會，餧養、顧惜他們，使我們的果子常存。 

三 在小排聚會裏，實行彼此交通、牧養、教導、成全。 

四 在召會聚會中申言，以建造聖徒和召會。 

以上大家都知道，但我要大家留意一件事，主的僕人對於以『福家排區』架構來實行『生養教建』，

定位是為着建造基督的身體，實行那合乎聖經的聚會和事奉的路，這是在一九八七年冬訓所說的。在

一九八七年前，主的僕人已在一九八四年十月回台灣，首先建立的就是排。當時他把『排建立了』，

他就說到『天可廢，地可棄，小排聚會不可不去。』慢慢的，大家就會留意，大概在那兩年時間，他

說了一句話『小排聚會應是召會生活的百分之八十』。今天務必要留意，這話大家可能都熟悉，但不

知道問題出在那裏？前幾天，有一位弟兄問我說，李弟兄曾說過小排聚會應是召會生活的百分之八十，

到底是怎麼算？這位弟兄覺得他有參加禱告聚會、主日聚會、成全訓練，但加總起來，可能只有百分

之十。請大家再留意，那兩年的時間，李弟兄曾說你們不要大會換小會，換湯不換藥。當時我們覺得

主僕人的話很有意思，但只有笑笑，因為我們真不知道他在講甚麼。 

以福家排區以福家排區以福家排區以福家排區，，，，實行生養教建實行生養教建實行生養教建實行生養教建    

直到八六年八月開始藉助訓練中心的學員， 要全台北市召會的聖徒們配搭，週週拿出兩個晚上傳福音。

當時他發現台北市召會的聚會太多了，他就停了兩個晚上的聚會，藉着在台北市召會有一千人的特會宣

布，他先停了週四晚上的真理教育聚會。第二，他把主日晚上的擘餅聚會移到主日上午實行。這樣就空

出兩個晚上，每週傳福音。如果大家留意，他在那個時間點講的時候，傳福音是每週拿兩個晚上，我們

今天列入文字裏，都有他說的時間點，以後則是一個晚上。到底是一個晚上，還是兩個晚上，就看他的

信息是何時講的。當時他要台北市召會的聖徒們配合學員們，週週拿出兩個晚上叩門。叩門一開始，就

勢如破竹，很快的帶很多人得救，主的僕人非常敏銳，立刻就叫書房印製生命課程，半年後，就召聚特

別聚會，要弟兄們學習使用生命課程來實行家聚會。 

到了八七年底，藉着十月份的節期，台北有一個大的行動，李弟兄覺得時候到了，要開始實行分區的聚

會。第一次實行分區聚會就是一九八七年十一月八日，這樣實行足足超過三十年。長話短說，藉着這四

個步驟，當他研究出來之後，他心裏非常高興，同年的冬季訓練，原來都是按秩序講聖經、生命讀經的，

但他給了一個題目，『為着建造基督的身體，那合乎聖經聚會和事奉的路』，他就點出要建立福家排區

的架構，來實行生養教建，點點都是合乎聖經的， 因為聖經中講傳福音，不是『召聚人來聽福音』的

福音。聖經裏說到福音，主耶穌就是榜樣，他走徧各城各鄉，傳福音給人。他一個人有限， 所以就差

遣十二個使徒；十二使徒也有限，他就打發七十個人兩個兩個出去。在祂的復活裏，祂說天上地上所有

的權柄都賜給我了，所以你們要去，將人浸入父、子、聖靈的名裏。保羅開始有負擔，他走徧地中海一

帶，甚至聖經說『但如今這一帶地方已無處可傳…』（羅馬十五 23）保羅怎能如此誇口說『他都傳了

呢？』如果我們的福音不是去到人那裏，你說不出無處可傳，因為你召人來，能有多少人來呢？按照聖



經，是人人都去傳福音，還不是拉人來聽會。 

 

（待續，此聽抄稿未經講者林鴻弟兄校閱） 


